

Nama Sekolah	: SMA PIUS GOMBONG	Kelas	: XII - MIPA
Alamat	: Jalan Tentara Pelajar 288 Gombong	Semester	: I / Ganjil
Nama	: Andri Akila Prasetya	Tahun Pelajaran	: 2022 - 2023
Nomor Induk/NISN	: 2135 / 0041434575		

B. Pengetahuan

Kriteria Ketuntasan Minimal : 70

No	Mata Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A (Umum)				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	92	A	Sangat baik. Materi pelajaran dapat ditangkap dengan baik, cakap dalam menganalisa dan menerapkan jawaban dari setiap soal
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	95	A	Mempunyai kemampuan amat baik , dalam menganalisis upaya penanganan pelanggaran hak dan pengingkaran kewajiban warga negara
3	Bahasa Indonesia	95	A	Sangat baik dalam memahami struktur Surat Lamaran Pekerjaan, teks cerita sejarah, struktur buku nonfiksi dan teks editorial dan unsur-unsur teks novel
4	Matematika	90	A	Amat baik , sudah memahami kompetensi dasar secara keseluruhan. Namun, masih perlu ditingkatkan lagi pada pemahaman tentang Dimensi Tiga.
5	Sejarah Indonesia	95	A	Amat terampil dalam menganalisa suatu permasalahan dan menyelesaikan suatu permasalahan sesuai logika.
6	Bahasa Inggris	96	A	Amat baik dalam memahami Teks Lisan dan Tulis serta unsur kebahasaan dalam materi Menawarkan Jasa dan Responsnya , Teks khusus surat lamaran pekerjaan , dalam bentuk teks caption serta teks berbentuk berita
Kelompok B (Umum)				
7	Seni Budaya	88	B	Baik dalam memahami seni rupa dua dimensi dan membandingkan jenis , proses seni rupa tiga dimensi, mengenal simbol musik internasional, menemukan nilai estetis musik yang tepat dan memahami penulisan not balok serta menyanyikannya
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	90	A	Memiliki kemampuan yang sangat baik dalam memahami pola-pola permainan olahraga bola besar, baik dalam memahami cara berlatih kebugaran melalui metode interval training
9	Prakarya dan Kewirausahaan	97	A	Amat baik dalam memahami dan menganalisis perencanaan usaha kerajinan yang berdasarkan pada kebutuhan dan keinginan lingkungan sekitar/pasar lokal meliputi ide dan peluang usaha, sumber daya, administrasi, pemasaran, sistem produksi, media promosi, titik impas, dan evaluasi kerajinan yang berdasarkan pada kebutuhan dan keinginan lingkungan sekitar/pasar lokal berdasarkan daya dukung yang dimiliki oleh daerah setempat
10	Muatan Lokal *) Bahasa Jawa	91	A	Baik dalam memahami makna isi Serat Wedhatama Kinanthi, menganalisis geguritan, teks deskripsi busana adat Jawa dan teks eksposisi gamelan. Perlu pemahaman lebih dalam membaca aksara swara
Kelompok C (Peminatan)				
1	Matematika	90	A	Amat baik , sudah memahami kompetensi dasar secara keseluruhan. Namun, masih perlu pengayaan tentang Turunan fungsi Trigonometri.
2	Biologi	90	A	Amat baik dalam memahami Pertumbuhan dan perkembangan pada makhluk hidup, Enzim dan metabolisme sel, Materi genetik, dan Pembelahan sel, Pola-pola hereditas, serta Hereditas pada manusia
3	Fisika	93	A	Memiliki penguasaan penugasan yang sangat baik terutama kompetensi medan listrik
4	Kimia	94	A	Memiliki penguasaan pengetahuan yang sangat baik, terutama dalam menganalisis fenomena sifat koligatif larutan
Kelompok D (Lintas Minat)				
1	Ekonomi	94	A	Amat baik dalam memahami seluruh kompetensi terutama dalam penyusunan siklus akuntansi jasa (tahap pelaporan) dan akuntansi dagang, meliputi tahap pencatatan sampai dengan tahap pelaporannya.